



PIDE NO MENOSPRECIAR RECHAZO A REFORMA

Este movimiento no va a parar: Moreira

EL LÍDER PRIISTA dijo que la violencia en los estados contra integrantes del PJ agudizará la situación

POR IVONNE MELGAR tvonne.melgar@gimm.com.mx

El líder de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, consideró que las protestas de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) en algunas entidades son expresión de un movimiento que comienza a surgir.

"Más allá del éxito que tengan las y los jueces y estudiantes en detener lo que está pasando, estamos ante un movimiento que seguramente irá creciendo y que se va a agudizar cuando sea imposible hacer las elecciones (de juzgadores) de la forma en la cual se pusieron en la Constitución", comentó en entrevista.

Además, dijo que "faltan muchas impugnaciones internacionales por ver; creo que es un movimiento que va a empezar a madurar y que le va a empezar a crear problemas al gobierno federal".

Señaló que es preocupante observar "una gran violencia en los estados en contra de los profesionales del derecho, académicos y universitarios" de parte de las autoridades.

En su cuenta de X, compartió notas informativas de expresiones de inconformidad que se dieron en los congresos de Colima, Baja California



Foto: Cuartoscuro

Moreira criticó los operativos policiales que se desplegaron en algunas entidades contra manifestantes.



y Yucatán, destacando que eran ejemplo de dignidad de una batalla que sigue.

Además de destacar el voto de los legisladores locales de su partido en contra de la reforma al Poder Judicial, el jefe de la diputación federal priista criticó los operativos policiales que se desplegaron en algunas entidades.

Interrogado sobre las movilizaciones de los trabajadores del PJF en esas sedes legislativas, el coordinador parlamentario comentó: "Creo que estamos ante un movimiento que empieza a surgir; yo no lo daría por terminado".

Moreira Valdez dijo que los profesionales del derecho, jueces, magistrados y universitarios "están molestos, mientras en los estados hay violencia, se les está reprimiendo y este movimiento apenas empieza porque falta mucho para el día que vengan las elecciones (de juzgadores), falta la toma de protesta de la presidenta y, al parecer, los trabajadores se mantendrán ahí ocupando la sede de San Lázaro".

Al comentar en X lo sucedido en el congreso de Baja California, el exgobernador de Coahuila se refirió a la toma de la tribuna señalando que "la batalla sigue", mientras que del voto en contra en Yucatán comentó que sus diputados eran "ejemplo de dignidad".

"La policía de Colima siempre omisa cuando de combatir al narco se trata, ahora se esmera en golpear a los trabajadores del Poder Judicial y a los estudiantes. Qué machitos salieron los chotas", ironizó Moreira Valdez.